



関塾教室だより

Friends are people
who help you be more yourself.

～友達とは「本当の自分」を探すことを
手助けしてくれる人を指す～

塾頭から一言



Dr. 関塾せんげん台校 塾頭藤井

皆さん、ご入学・ご進級おめでとうございます。

新しい学校、新しいクラスでの新しい友だちに、新たな単元とフレッシュな気持ちで毎日を過ごしていることと思います。

新しいもの尽くして戸惑うこともあると思いますが、何事も初めが肝心。特に、新中3生の皆さんはよいよ受験生です。いざ本番が近付いた時に取り返しのつかないことにならないよう、宿題・予習1時間、食事・娯楽1時間など、今のうちから毎日の学習スケジュールを立ててください。規則正しい学習習慣を身に付けて、充実した1年を目指しましょう！受験生の皆さんには6月、個人面談を実施します。5月上旬から案内を配布する予定です。

保護者の方へ



新たな学年に進み、お子様の成長された姿に、喜びを感じていらっしゃるかと思います。

進級・進学を機会に、好きなものや関心事、将来の夢などをお子様とじっくり話す時間を持たれてはいかがでしょうか。成績アップや志望校合格など、目標達成には保護者の皆さんの応援が必要不可欠です。実りある1年とするために、お子様の目線でサポートしてあげてください。

4/29～5/5の期間は休校となります。

岡村

4月の教室行事

| | | |
|----|---|----------------|
| 1 | 土 | |
| 2 | 日 | |
| 3 | 月 | |
| 4 | 火 | 春期講習会 |
| 5 | 水 | |
| 6 | 木 | 学校始業式 |
| 7 | 金 | |
| 8 | 土 | |
| 9 | 日 | |
| 10 | 月 | 中3第2回北辰テスト申込締切 |
| 11 | 火 | |
| 12 | 水 | |
| 13 | 木 | |
| 14 | 金 | |
| 15 | 土 | |
| 16 | 日 | |
| 17 | 月 | |
| 18 | 火 | |
| 19 | 水 | |
| 20 | 木 | |
| 21 | 金 | |
| 22 | 土 | |
| 23 | 日 | |
| 24 | 月 | |
| 25 | 火 | |
| 26 | 水 | |
| 27 | 木 | |
| 28 | 金 | |
| 29 | 土 | 昭和の日 |
| 30 | 日 | 中3第1回北辰テスト |
| | | 4/29～5/5 休校 |

先生からのメッセージ

高校生になるにあたって 岡村

先月からの続きです。得意科目を持つのは学生にとって大変なアドバンテージになります。先生の注目を集めることが出来るだけでなく、級友から一目おかれることとなります。それらは自己肯定感を高めてくれるので、学校に行く・勉強する上で励みとなることは間違いありません。高校は義務教育ではないので、やる気を失い出席・得点が基準以下となると在籍そのものが危くなるのです。得意科目はそれを防止してくれます。さらに古文にはもっとすごい力が秘められています。次回に続きます。乞うご期待！

ミニ豆知識

「こどもまんなか」社会へ

2023年4月に「こども家庭庁」が創設されます。虐待や貧困、いじめなど、子どもに関する課題を解決するための組織です。子どもに関する政策は、医療については厚生労働省、学校については文部科学省など、これまで様々な組織が別々に担当していました。これらを取りまとめ、社会全体で子どもの成長を支え、大人中心から子ども中心の社会へと変えていくことを目的としています。

みんなの声

マスクはいつまで着用すればいいのですか？ 中学1年女子
文部科学省は、新学期の初めから生徒の皆さんのマスク着用は個人の自由(しなくてもよい)としています。Dr. 関塾せんげん台校も学校の判断に従い、4/10(月)からは自由とします。ただし、講師との距離が近く、不安な生徒さんはいつでもマスクが出来るよう準備しています。

岡村